## Festival de Rachana 88: Espoirs renaissants!



I suffit de peu pour que les Libanais reprennent espoir: un rayon de soleil, une promesse. L'opportunité de parier contre le destin. L'opportunité de miser haut, très haut, sur l'échéance présidentielle en cours. Les pertes pourraient, en cas d'échec, être énormes certes mais cela n'est pas pour effrayer les champions de l'espoir que nous sommes devenus - que voulez-vous on survit comme on peut!

Rachana parie elle aussi, et fête déjà! En préparation: son Festival d'été 88 qui s'étendra du 27 août au 10 septembre. En somme Rachana offre un acte de foi en un Liban meilleur. «Le 3 août 1988, le comité de Rachana et le club d'«Echanges culturels» ont tenu une conférence de presse au siège du Conseil national pour le développement du Tourisme, en présence de son directeur général M. Safieddine, de M. René Ghantous, Me Mary Ghantous, M. Alfred Basbous, Drs Ezzat Agha Malk, Jean Jabbour et de Mme Rabiha Karamé.» Le comité ainsi réuni est né d'une coopération entre le club d'«Echanges culturels», le comité de Rachana et le CNT. Il se charge de mettre sur pied cette année: le Festival d'été de Rachana.

Le programme prévu s'étend sur

Abdel-Rahman Bacha. Place au classique

> Majida Roumi. Un temps fort du festival

Andrée Chédid avec sa «Bérénice d'Egypte»





une quinzaine de jours et n'est pas encore entièrement élaboré. Cependant un récital de Majida el-Roumi est prévu pour le 27 août, une soirée de «tarab» sera présentée par l'ensemble de Nabih el-Khatib le 2 septembre, un récital de piano classique de Abdeltembre et en fin honneur au théâtre avec une pièce d'Andrée Chédid *Bérénice d'Egypte* qui sera jouée les 9 et 10 septembre sous la direction de Joseph Dames. S'intercalent entre ces datescapitales une «Foire aux poètes et peintres», un programme spécial de «Jeunes talents».

Parallèlement, une kermesse aura lieu pour le défoulement des petits et des grands. Des matchs de basket et de volley-ball seront simultanément organisés. Et pour que tout Libanais puisse participer à ces festivités, le CNT en coopération avec le comité d'organisation offre des facilités pour le transport et l'hébergement.

Une énorme fête se prépare! Comme on n'en a plus vu, depuis longtemps au Nord. Croisons les doigts.

Zeina Sawaya